

Einladung zum Herbstausflug 2018

150 Jahre Realschule Ramsen

Liebe Mitglieder der Heimatvereinigung

Dieses Jahr sind es 150 Jahre her, seit die Gemeinde Ramsen den mutigen Schritt vollzogen hat, im eigenen Dorf eine Realschule zu gründen, um den Jugendlichen noch bessere Chancen für die berufliche Zukunft anbieten zu können. Vor 50 Jahren wurde dieser Anlass mit einem grossen Dorffest gebührend gefeiert. Letztes Jahr ist die ganze Orientierungsschule still und leise mit Stein am Rhein zusammengelegt worden.

Der Vorstand ist der Meinung, dass es sich lohnt, nochmals auf die letzten 150 Jahre zurückzuschauen. Wir lassen die Vergangenheit, v.a die letzten 50 Jahre der Realschule Ramsen mit einer grossen Ausstellung in der Aula Ramsen nochmals vorbeiziehen.

Darum laden wir Sie herzlich ein anstelle des Herbstausfluges an die Eröffnung am

Samstag, 20. Oktober um 15 Uhr in die Aula Ramsen



Realschule 1950 mit Lehrer Arnold Studer

Die Ausstellung ist anschliessend geöffnet am Samstag bis 20 Uhr und am Sonntag von 10 bis 18 Uhr.

In der Beilage erhalten Sie einen Prospekt, der Sie "gluschtig" machen soll.

Eine Anmeldung ist in diesem Fall nicht nötig. Wir freuen uns jedoch, Sie zahlreich an den beiden Tagen begrüssen zu können.

Bis dahin mit herzlichen Grüssen

Arthur Meister Präsident der Heimatvereinigung